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突然喊停

!白鹿原"命途多舛

!白鹿原" 是一部命途多舛的电

影#陈忠实的原著小说诞生之时#因其

中有大量情欲描写引起争议不断$

!##$

年# 时任广电部副部长的王

枫向新闻界点名指出#!白鹿原"%!废

都" 两部作品揭示的主题没有积极意

义#更不宜拍成影视剧$ 这句话#导致

!白鹿原"拍电影之事搁浅了
!1

年$ 其

后#经过西安影人的努力#导筒从张艺

谋手中传到了另一位国际级陕西导演

王全安手中$经过三年拍摄终于完成#

经过重重审查和大量删剪得以赴今年

柏林电影节参赛#获得了摄影银熊奖#

但国内上映仍被要求重剪激情戏#上

映日期拖到了今年
#

月
!2

日$

本以为好事多磨# 日前该片在西

安的看片会和北京的首映式都得到了

超高度关注#谁知临上映又出现状况$

!!

日南京各大影院收到了!白鹿原"更

改档期的通知&'接片商通知影片 !白

鹿原" 因为技术原因无法按照原计划

#

月
!2

日上映#片商正在抓紧解决$请

影院停止并处理一切的预售等业务#

片商解决后会再次通知上映时间$ (

这一突发状况令院线和影院都

'蒙(了#

!!

日上午记者采访时#院线的

陈总还在大力推荐该片#'这是一部优

秀的电影#画面精美如动态油画#充满

了陕西平原上的史诗情怀# 激情戏的

拿捏也十分到位$ (可到了中午#院线

另一位负责人就向记者确认了撤档的

消息$ '!白鹿原" 在西安做首映了之

后#我们都觉得肯定能有不少票房#突

然取消上映#影院也很失望$ (

网友猜测

又是情欲戏惹祸

多数网友猜测# 推迟上映的原因

应该还是激情戏的问题#!白鹿原"小

说和电影都主打'情欲(#导演王全安

也明确表示过#'如果不表现情欲还拍

!白鹿原"干吗) (但此前#娄烨的!浮城

谜事" 就被广电总局要求再次删短性

爱镜头#引发娄烨不满#至今双方仍处

于胶着状态$ ***这个消息无疑是一

暗示&!浮城谜事" 要回炉# 踩了同样

'禁区 (的 !白鹿原 "难道会有金钟罩

吗)

而按照官方的说法# 推迟的原因

是'数字硬盘(出了技术故障#但业内

人士表示#这个理由其实是'骗骗普通

观众的#硬盘故障可以修复#而且不可

能所有硬盘都出问题$ 到目前为止#尚

未出现过因为硬盘问题而放不了电影

的先例$ (因此#!白鹿原"突然推迟上

映成为
!"

日微博上最热门的事件#多

数网友不相信这个理由$

最新消息

最晚可能推到下周一或之后

#

月
!"

日凌晨#片方微博之一%陕

西白鹿原影视官方微博发布消息#称

发行方正在紧急修改技术瑕疵#争取
3

天内解决$ 上海联和院线副总经理吴

鹤沪在接受记者采访时明确表示#延

期与影片内容无关# 在原定上映日即

!2

日# 片方应会和院线进行沟通和确

认#最快本周六#!白鹿原"有望让观众

见识庐山真面目$

!白鹿原"推迟上映#问题到底出

在哪) 这是这两天圈内和观众争论最

多的问题$ 导演王全安澄清&'延期并

不是影片内容上的问题$ (

吴鹤沪也肯定了这种说法&'过去

其他影片也发生过这样的问题# 但发

现得比较早#赶得及上映$ 我们现在就

等 !白鹿原" 片方重新制作好数字母

盘$ 以往通常是通过快递发往各地#现

在时间紧#发行方在紧急讨论#要安排

多少人手搭乘班机飞往各地 +人肉快

递,$ 如果顺利#预计最快周六上映#起

码保证主要城市的主要院线可以拿到

数字盘$ (

吴鹤沪对!白鹿原"的上映情况表

示乐观 #'最晚可能推到下周一或之

后# 但这样就会损失周末两天黄金期

的票房#对片方来说#损失就大了$ (

圈内预测票房能上亿

由于!白鹿原"在各地的看片会都

临时取消# 影片在今年柏林电影节首

映后的国内上映版本尚 '云山雾罩($

不过# 上周在西安受邀观摩该片的吴

鹤沪对影片质量高度肯定#'小说基础

好%剧本底子好#我认为是经典影片%

史诗大片级水准的$ (

对影片前期宣传渲染较多的所谓

情欲场面#吴鹤沪说&'电影是
!#!"

年

至
!#24

年中国历史的缩影#通过白鹿

原上两大家族的爱恨情仇进行了展

现$ 所谓情欲部分#不仅比重不大#导

演处理也较为得体自然# 让其成为故

事发展必不可少的一环# 给观众留有

想象空间$ 我也提醒片方#不要过度着

墨#本末倒置$ (

对于 !白鹿原" 推迟上映# 吴鹤

沪认为# 对电影市场整体来说 '不算

坏事($ '

4

月底开始上映的四部好莱

坞大片几乎占据了目前市场
##5

的票

房# 将前两个月所谓国产电影 +保护

期, 的成果抵消了$ 我们确实盼望以

!白鹿原" 为首的国产大片上映提振

士气$ 但从目前市场情况来看# !白

鹿原 " 推迟的这几天 # 一来可以让

+蝙蝠侠,% +敢死队, 们充分发挥余

热 # 二来也能与国庆档影片接得更

紧# 不至于出现断档$

当然#对!白鹿原"单部影片来说#

迟一天就少一天的上映空间# 因为后

面的其他国产片不会因为它而顺延$ (

他预测#!白鹿原" 票房 '过亿不成问

题($
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经过
#$

年立项努力#近
#$

年筹备和
%

个月拍摄的电影!白鹿原"$

原定
&

月
#'

日和观众见面$但节骨眼上发生变动%%%

&

月
#(

日$部分

院线在微博上透露$!白鹿原"将延期上映$原因为&硬盘技术问题'$导

致影片字幕不清$需要重新制作( 消息传出后$!白鹿原"的各类看片会#

发布会#门票预售活动均叫停) 原定
#'

日#

#)

日在上海#广州举行的主

创宣传活动也临时取消)

#(

日下午$西安奥斯卡国际影城企划经理在

微博中透露$!白鹿原"经多方协调$有望于
#)

日在西安率先点映)
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本报综合消息 即将公映的

电影 !白鹿原 "在 '经典原著小

说(%'厚重情节诠释 (%'情欲戏

拿捏(以及'王全安张雨绮夫妻

档首合作(等多重元素的刺激下

早已未映先火#备受关注$

#

月
!2

日#该片拍摄纪录片

!将令"首映礼在京盛大举行$ 导

演王全安%主演张雨绮%段奕宏%

成泰遷%郭涛一同亮相 #大方分

享了拍摄中的各种心得体会$ 而

现场播放的三段幕后拍摄花絮

也揭开了这部 '中国最难拍电

影(的拍摄过程$

说到'难拍(#!白鹿原"中的

情欲戏自然首当其冲$ 如何既拍

出原著精髓又能顺利过审) 导演

王全安心中早有谱$

在现场曝光的纪录片 !将

令 " 中 # 便有这样一段张雨绮

与王全安之间的争吵***原来

这是一场张雨绮饰演的田小娥

与段奕宏饰演的黑娃偷欢的镜

头$

作为导演#王全安要求张雨

绮将上衣剥开到肩膀以下#利用

镜头借位拍摄$ 而女主角张雨绮

在片场却觉得这样的拍摄方法

会让自己走光#不安全$ 争吵的

结果终究以导演获胜告终$

事后看着纪录片#王全安笑

言&'拍摄的时候# 衣服怎么脱#

脱到哪里 # 会不会掉下来走光

了#我是心里有数的 #我当时觉

得她应该相信我$ (

此话没错#导演怎会让自己

的夫人吃亏) 不过#对待段奕宏#

王全安可就不必操那么多心了$

纪录片还曝光了一段黑娃与田

小娥在草垛上的激情戏#饰演黑

娃的段奕宏全身赤裸#露出了整

个背面$

发布会现场说到这段 # 当

事人之一的段奕宏显然还没有

看 过 画 面 # 一 直 在 问 导 演 &

'啊) 我都露了吗) 不是只有上

面吗)( 一旁的王全安则含糊回

应 # 还向记者大方透露 # 段奕

宏并没有用替身$

当然 # 面对 !白鹿原 " 中

情欲戏可能带来的争议 # 王全

安直言拍这部电影之前自己就

想好了情欲戏怎么拍 $ '很多

戏 # 都可以借用镜头来取巧 #

刻意表达得很优雅 # 没有龌龊

的感觉$ (
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张雨绮和王全安


